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Presidente de la UEFA mostró su disconformidad con el VAR

Domingo, 23 Febrero 2020

El esloveno Aleksander Ceferin, presidente de la UEFA, siempre se mostró escéptico respecto
al VAR. Y tras un tiempo de silencio al respecto, este miércoles salió publicada una entrevista
en el Mirror Football asegurando, sin pelos en la lengua, que el VAR “es un desastre”.

      

“No creo que la tolerancia o uno o dos centímetros para fuera de juego, por ejemplo, sea
suficiente. Un offside no puede ser por tener la nariz larga. Habrá que discutir una tolerancia de
10 o 20 centímetros”, manifestó el máximo dirigente del fútbol europeo.

  

Ceferin propondrá a la International Football Association Board (IFAB) algunos cambios. “No
tenemos muchas intervenciones de la UEFA porque Roberto Rosetti, nuestro jefe de árbitros,
dijo que la intervención del VAR debe ser ante errores claros y obvios”, explicó.

  

“No soy fan del VAR. Era muy escéptico y puedo decir que no me gusta el resultado.
Desafortunadamente, ya no hay vuelta atrás”, concluyó.
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